

# La Gaceta Digital

SEPTIEMBRE 2023 • N° 40 • SEMANA 04/09

## **HOGAR ESPAÑOL REABRE SECTOR ESPECIALIZADO EN LA ATENCIÓN DE RESIDENTES CON DEPENDENCIA SEVERA**

A lo largo de la historia, el Hogar Español ha tenido tres sectores dedicados a atender las diversas necesidades de sus residentes, de acuerdo con su nivel de dependencia. Sin embargo, debido al contexto de la pandemia, se vieron en la necesidad de cerrar temporalmente el sector “Margarita Ferrer”, lugar especializado en la atención de residentes con dependencia severa.

Durante el invierno de este año, se comenzaron a realizar las obras necesarias para restaurar y adecuar las instalaciones de este sector. Esto fue posible gracias al generoso aporte de varios donantes, que permitieron cubrir una parte importante de los costos, tanto en mano de obra como en materiales.



Una vez finalizados los trabajos de habilitación, en agosto se retomó el normal funcionamiento de este importante sector del Hogar Español el cual entrega una atención personalizada y ajustada a las necesidades de los residentes que requieren un cuidado y asistencia mayor.

El hogar recibió la grata visita del padre Luis Mariano Irureta, quien bendijo las instalaciones, a los residentes y a todo el equipo de colaboradores, encomendando a Dios todo el esmerado trabajo diario en beneficio de sus queridos residentes.



***Padre Luis Mariano  
bendiciendo nuevo pabellón***



***Nuevas camas equipadas  
para pabellón Margarita Ferrer***

“Agradecemos profundamente a todos quienes hicieron posible esta reapertura, a nuestro directorio, a todo el equipo de colaboradores del Hogar Español, al voluntariado, a la comunidad religiosa y a cada persona que contribuyó en este valioso esfuerzo.» Hogar Español.

[\*\*Click para más información\*\*](#)

## BIENVENIDA AL MUNDO LECTOR: LA CAMPAÑA DE DONACIÓN DE LIBROS IMPULSADA POR LA ESCUELA ESPAÑA DE PUNTA ARENAS



La Escuela España está ubicada en el sector Sur de la ciudad de Punta Arenas, actualmente tiene una matrícula de 432 estudiantes desde pre kínder a 8° año básico. Fue creada el 18 de abril de 1912, Tradición Educativa en el Barrio Sur, lema del establecimiento que encierra la confianza de los padres y apoderados que por años han confiado en esta gran institución.

La Escuela España es una comunidad educativa que brinda a sus estudiantes experiencias de aprendizaje para el desarrollo de habilidades cognitivas y socioemocionales, de acuerdo a las políticas educativas vigentes, en un contexto de pertenencia, valorando la diversidad de la cultura que permita alcanzar las metas propuestas y contribuir al bien común.



## Donación de libros

“Bienvenida al mundo lector”

Socio/a de AIECH participa en la cruzada para conseguir 45 libros nuevos (cuentos) para alumnos de Primero Básico (6 y 7 años) de la Escuela España de Punta Arenas

Puedes donar hasta el 30 de octubre

Contacto: Verónica Cárdenas +56962639067 / aiech@aiech.cl



Durante este año la institución quiso retomar algunas de las actividades que fueron suspendidas producto de la pandemia, una de ellas es el acto de reconocimiento para los y las estudiantes de Primer año básico que han logrado adquirir el proceso de lectura, permitiendo a niños y niñas entrar al mundo de las palabras escritas, y a través de ellas imaginar, comprender, conocer otras culturas, entre otras cosas.

Para ello se encuentran en esta gran cruzada denominada “Bienvenida al mundo lector”, la que busca adquirir, a través de donaciones, 45 libros de cuentos nuevos para lectura de alumnos de Primero básico (6 y 7 años) de la Escuela.

Para la directora del establecimiento, Bernardita Hurtado Díaz, es de suma importancia esta campaña para la promoción de la lectura y señala: “Que los y las estudiantes de primero básico ya sean lectores nos llena de satisfacción, pero se requiere fomentar en ellos el amor por la lectura, por los libros para que descubran el maravilloso mundo que pueden descubrir en cada página”.

A lo anterior, Bernardita Hurtado añadió: “Por eso agradecemos a AIECH quienes aportarán con un libro de regalo para cada uno de los nuevos lectores de la Escuela España. Sin duda este obsequio será significativo y permitirá que puedan encantarse con la lectura”.

[Click para más información](#)

## **RAMA DE AÑOS SABIOS DEL ESTADIO ESPAÑOL DE LAS CONDES CELEBRÓ EL EVENTO “PASAMOS AGOSTO, RECIBIMOS LA PRIMAVERA”**

Durante los primeros días de septiembre la Rama de Años Sabios del Estadio Español de Las Condes celebró su tradicional evento “Pasamos Agosto, Recibimos la Primavera” en el Salón de Reyes, organizado en conjunto con el Departamento de Social y Cultura de dicha institución y que reunió a más de cien personas pertenecientes a la organización.

En la actividad, encabezada por la presidenta de la Rama de Años Sabios, Sra. María Antonieta Cervera, los participantes pudieron disfrutar de un día de música, bailes y amistad, donde estuvo presente su propio Coro, quienes interpretaron música tradicional chilena. También deleitaron con su música y baile el coro de la Escuela España D-304 y el Coro de la Rama del Folclore Chileno.





[Click para seguir leyendo](#)

## **PROGRAMACIÓN DE OCTUBRE CCESANTIAGO: SE DESARROLLARÁ SEMINARIO INTERNACIONAL DE CRÍTICA TEATRAL**

Con el objetivo de sistematizar y poner en perspectiva los cambios y aprendizajes actuales de quienes vienen pensando y ejerciendo la crítica teatral en la región, se desarrollará entre los días martes 10 y jueves 12 de octubre, en el CCESantiago, la Semana Crítica.

La Semana Crítica es “un espacio de encuentro e intercambio de reflexiones entre quienes ejercen y han ejercido la crítica teatral en diferentes países de Iberoamérica”.

El seminario contará con la presencia de invitados de España, México y Argentina, a lo largo de tres jornadas de trabajo donde se realizarán charlas y foros de discusión en torno a temáticas específicas de la crítica teatral. También, durante la semana se desarrollará un programa paralelo de presentaciones escénicas.

Puedes ver la programación completa del mes de octubre del CCESantiago en el siguiente link:

[Click acá para programación](#)

